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ACTA DE LA TRIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 
ALCALDÍAIZTAPALAPA, REALIZADA EL TREINTA DE ABRIL DEL DOS MIL 

VEINTICUATRO 
 

Con fundamento en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en el artículo 122, en la 
Constitución de la Ciudad de México en los artículos 52 y 53 y en la Ley de Alcaldías en los artículos 
23, 24, 25, 26, 27 y 28 estando en la Ciudad de México, en la Alcaldía Iztapalapa, siendo lastrece 
horas del día treinta de abril del dos mil veinticuatro, presentes en laSala de Juntas de la Alcaldía 
Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, AlcaldíaIztapalapa, Ciudad de México, 
se reunieron los integrantes e invitados, como sigue: 

 
 

No. Integrantes Área Asistencia 

 

1 
 

RAUL BASULTO LUVIANO 
Alcaldía 

Iztapalapa 

 

Presente 

2 ERICK FERNANDO ÁLVAREZ MARTÍNEZ Concejo Presente 

3 YOLANDA CRUZ PÉREZ Concejo Presente 

4 OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS Concejo Presente 

5 OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA Concejo Presente 

6 GLORIA SILVA RAMIREZ Concejo 
 

Presente 

7 JANET MORALES SÁNCHEZ Concejo Presente 

8 GUILLERMO MORA LOYO Concejo Presente 

9 TERESA ORTEGA RICO Concejo Presente 

10 ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ GALVÁN Concejo Presente 

11 BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS Concejo 
 

12 
 

DIEGO VÁZQUEZ RODRÍGUEZ 
Secretario 
Técnico Presente 

 

Con fundamento en el artículo 36 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, 
el Arq., Raúl Basulto Luviano dio la bienvenida a los participantes, verifico el quórum por medio del 
Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, desahogándose como sigue:             

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

1. Toma de lista de asistencia y declaración del quórum legal. ------------------------------------------------ 
Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de nueve concejales por lo que se 
declaró quórum legal requerido para la realización de la sesión.----------------------------------------------------- 

2 Lectura y en su caso aprobación del orden del día de la Trigésima Primera Sesión Ordinaria del 
Concejo de la Alcaldía Iztapalapa.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq., Raúl Basulto solicitó al Secretario Técnico que diera lectura al orden del día y solicitará la aprobación. 
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de la misma.   
El orden del día es aprobado por unanimidad de votos. --------------------------------------------------------------------- 

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Trigésima Sesión Ordinaria del Concejode la Alcaldía 
en Iztapalapa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

El Arq., Raúl Basulto Luviano pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la dispensa de la lectura 

del Acta de la Trigésima Sesión Ordinaria, en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso 

correspondiente a la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado------------------------------ 

El Arq., Raúl Basulto Luviano pidió al Secretario Técnico que solicitará al Concejo la aprobación del Acta 
de la Trigésima Sesión Ordinaria en tanto que el Secretario Técnico realizó el proceso correspondiente a 
la votación e informó que ésta arrojó el resultado de aprobado.---------------------------------------------------------- 

4. Presentación de la atención a las solicitudes de los miembros del Concejo de la Alcaldía Iztapalapa. 
El Arq., Raúl Basulto Luviano realizó la presentación correspondiente; expuso un reporte con las peticiones 

en materia de servicios públicos hechas por parte de los miembros del Concejo de la Alcaldía Iztapalapa, 

asimismo, indicó que todas las solicitudes elaboradas ya fueron revisadas y canalizadas a las áreas 

correspondientes, conforme lo marca el procedimiento, esto con el objetivo de brindar atención, reducir el 

riesgo de algún incidente para la población y continuar mejorando el entorno de todas y todos los 

ciudadanos. 

En este sentido, el Secretario Técnico solicitó que las y los Concejales verifiquen con los ciudadanos, para 
dar certeza que la atención fue correcta, y si no, hacerlo saber para realizar las adecuaciones y atenciones 
pertinentes. 

Por otro lado, informo que la Concejala Yolanda Cruz Pérez ha sido quien ha realizado más peticiones que 

tienen que ver principalmente con temas de bacheo y clareo. 

Mencionó también algunas de las acciones que se han llevado a cabo respecto a las muchas peticiones 

realizadas por las y los Concejales; podas en la Col. Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, las cuales requieren 

un dictamen técnico; rampas de acceso en la U.H Cipreses; luminarias como gran parte del trabajo que 

se ha llevado, empero, sufren cierta presión urbana de descomposición y vandalismo; registros, los cuales 

también sufren una presión tanto por el desgaste de la carpeta asfáltica, como por los robos; entre otras, 

por tanto, se ha tenido un avance del 60% de dichas atenciones durante este mes, y se ha logrado tener 

un 80% entre las peticiones que se han resuelto y las que se encuentran en proceso. -------------------------- 

El Alcalde compartió que se instalará una mesa de trabajo para que permita seguir avanzando en la 

atención a las solicitudes que presentan los Concejales, aun así, expuso que la propuesta es que en el 

mes de mayo, los pendientes que se tienen que ejecutar, se realicen, para concluir el 100% de las 

solicitudes y peticiones, al mismo tiempo que se reciben las nuevas solicitudes que se puedan estar 

haciendo para la atención de la Alcaldía, para que en el mes de junio se empiece a anunciar la 

programación de la atención de las mismas. 
5. Asuntos Generales.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Se presentaron los asuntos generales a lo cual los Concejales expusieron lo siguiente con orden de 
participación.  
El C. Guillermo Mora Loyo solicitó que se atiendan las peticiones que hará llegar al Secretario Técnico. 
Pregunto respecto la existencia de una relación que muestre las peticiones atendidas y pendientes. 
A lo que el Alcalde respondió que antes de la Sesión Próxima del Concejo de la Alcaldía se les 
proporcionará una copia de dicha información.   
El C. Erick Fernando Álvarez Martínez pidió que se de mantenimiento a los juegos infantiles ubicados en 
la suela de Santa Barbara.                                                                                                                                
La C. Gloria Silva Ramírez mencionó que hará llegar con número de folio algunas peticiones a la 
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Secretaría Técnica, ya que, algunas de ellas no han sido atendidas aún, sin embargo, reconoció que en 
los últimos oficios que se hacen llegar a las distintas áreas de la Alcaldía si se ha dado la atención. 
En este sentido, pidió atención puntual en la U.H Vicente Guerrero y Albarradas, calle Batallones Rojos, 
entre calle Central, con la poda de árboles.   
Como respuesta, el Alcalde solicitó que se haga saber el cruce de la información que se le ha hecho llegar 
contra los folios que tiene, para ver si existe alguna discrepancia que permita que se revise.------------------ 
El C. Orlando Reyes Gómez Galván agradeció al Alcalde por la atención oportuna y la sensibilidad que se 
ha llevado a cabo, sin embargo, hizo hincapié en una solicitud que ha realizado a lo largo de diez sesiones 
del Concejo, pero no se ha tenido atención ni respuesta; la sustitución de dos postes y luminarias en la 
U.H Albarrada.    
Como respuesta, el Alcalde explicó que esa solicitud esta dentro de las que quedan pendientes por atender 
para el mes de mayo.   
El C. Orlando Reyes Gómez Galván agradeció la respuesta, y pidió que se sigan tomando acciones en, 
las solicitudes pendientes, durante este mes de mayo.-------------------------------------------------------------------- 
EL Alcalde reitero que en esta idea de coordinación ayudaría mucho que las solicitudes se manden 
directamente a la Secretaria Técnica, esto para concertar y convocar a las áreas en estricto para solicitar 
la atención.   
El C. Orlando Reyes Gómez Galván explico que, en materia de agua, las solicitudes se entregaban 
directamente a las Direcciones Territoriales correspondientes.---------------------------------------------------------- 
El Alcalde dijo que el tema del agua es independiente a un tema de solicitud vía oficio, pues ese se atiende 
todos los días de manera directa, en coordinación con todas las Direcciones Territoriales y el Ing. Alfonso 
Hernández, por ende, se tiene que canalizar directamente con ellos, mientras que las solicitudes que 
impliquen una gestión y/o realización, si se canalicen hacía la Secretaría Técnica.-------------------------------- 
La C. Yolanda Cruz Pérez hizo hincapié en que no es que las áreas no estén atendiendo, pues las mismas 
si están atendiendo de manera inmediata.                                                                                                          
La C. Janet Morales en materia de seguridad, solicitó la atención en la Escuela Primaria Ernesto P. Uchurtu, 
en la cual anteriormente se les apoyaba en la hora de entrada y salida con una unidad, ya que, se cierra 
la calle, y en ocasiones los automovilistas bajan de sus vehículos para amenazar o discutir con las madres 
y padres de familia que se encuentran ahí, sin embargo, en los últimos meses no se les ha dado ese 
servicio; el apoyo el día 3 de mayo con sillas y mesas para la misa del Señor de la Cuevita; la atención en 
técnicos y manuales, en el tramo que se encuentra entre cinematografistas y Av. Tláhuac pues el número 
de vendedores ha aumentado, generando un conflicto en la vialidad.------------------------------------------------- 
El Alcalde como respuesta, pidió que se le haga llegar la lista de logística que se requiere para dar 
respuesta sobre las posibilidades que la Alcaldía tiene para apoyar, y solicitó que se atienda la petición del 
aumento de comercio en la zona anteriormente mencionada. 
Expuso que se solicitará a la PEA que haga presencia en la Escuela Primaria para apoyar a la ciudadanía. 
La C. Teresa Ortega Rico pregunto respecto a la atención que se le ha dado a la solicitud del mantenimiento 
general del Museo Comunitario de San Miguel Teotongo, así como el termino de la obra que se encuentra 
donde antiguamente se encontraban las canchas en San Miguel Teotongo.---------------------------------------- 
El Alcalde pregunto al Ing. Edgar Alejandro Barrientos Galván sobre el avance en el parque por colonia 
que se contrato en la cancha, y pidió a la C. Teresa Ortega Rico, haga llegar formalmente la petición a la 
Secretaría Técnica para tenerla en el registro de solicitudes del Concejo para la Alcaldía.--------------------- 
La C. Olivia Garza de los Santos expuso que ha recibido la atención a sus solicitudes expuestas, en este 
sentido, pidió el rescate de la zona del camellón que está en Av. Periférico y Canal de Chalco, ubicada a 
la entrada de la Alcaldía Iztapalapa, por otro lado, pidió se refuerce la seguridad en los mercados ubicados 
en la Alcaldía, esto porque se han tenido reportes de extorciones en mercados y tianguis.--------------------- 
El Alcalde explico que aprovechando que se recorrerán los 21 mercados públicos de la Alcaldía para dar 
mantenimiento, solicita a la Dirección General de Gobierno y Protección Ciudadana en conjunto con la 
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Estas firmas forman parte del Acta No. 31/CAI/30/04/2024 de la Trigésima Sesión Ordinaria del Concejo 
de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el treinta de abril de dos mil veinticuatro. 

Policía Auxiliar tomen acciones para combatir el tema de extorción. 
Por otro lado, mencionó que se realizará una nota informativa de las condiciones del camellón ubicado en 
Av. Periférico y Canal de Chalco, para efecto de coadyuvar con el Gobierno de la Ciudad y tomar acciones 
en la misma.                                                                                                                                                           
La C. Gloria Silva Ramírez agradeció al Ing. Alfonso Hernández, y al Ing. Antonio Méndez por las acciones 
de desazolve de las coladeras de la Smz. 4 y 3.   

El Arq. Raúl Basulto Luviano finalmente pidió a Directoras y Directores Generales y Territoriales que se 
den respuesta pronta y que se atiendan a cada uno de los temas y peticiones expuestas-------------------- 
  . 
6. Clausura de la Sesión. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Arq. Raúl Basulto Luviano agradeció el desahogo de la sesión y a la clausura de la Trigésima Primera 
Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía y los trabajos correspondientes, siendo las catorce horas con 
cuatro minutos del día treinta de abril de dos mil veinticuatro por el Secretario Técnico.-------- 

 

Con fundamento en el artículo 63 del Reglamento Interno del Concejo en la Alcaldía Iztapalapa, firman 
los integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron-------------------------------------------------------- 

 

ARQ. RAÚL BASULTO LUVIANO 
                                     ALCALDE DE LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 
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ERICK FERNANDO ÁLVAREZ 
MARTÍNEZ 

 

CONCEJAL 

YOLANDA CRUZ PÉREZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 

OLIVIA GARZA DE LOS SANTOS 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 

OSMAR MARTÍNEZ CHAVARRIA 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 

 
JANET MORALES SÁNCHEZ 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 
 
 

GUILLERMO MORA LOYO 

CONCEJAL 

Estas firmas forman parte del Acta No. 31/CAI/30/04/2024 de la Trigésima Sesión Ordinaria del Concejo 
de la Alcaldía en Iztapalapa, iniciada y concluida el treinta de abril de dos mil veinticuatro. 
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TERESA ORTEGA RICO 

CONCEJAL 

ORLANDO RAFAEL REYES GÓMEZ 

GALVÁN 

CONCEJAL 

 
 
 
 
 

BERTHA ALICIA MARTINEZ VARGAS 

CONCEJALA 

 
 
 
 
 

GLORIA SILVA RAMIREZ 

CONCEJALA 
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